

Dekra sucht Kunden für Werkstatt-Tests

Dekra sucht wieder Kunden für Werkstatt-Tests, um im Auftrag von Fahrzeugherstellern oder Autohäusern die Qualität der Betriebe zu prüfen. Dafür werden an den jeweiligen Kundenfahrzeugen einige kleine Veränderungen vorgenommen, die im Rahmen der fälligen Inspektion behoben werden sollten. Nach dem Test wird das Auto nochmals geprüft und, wenn nötig, die eingebauten Fehler wieder behoben. Für seinen zeitlichen Aufwand bekommt der Testkunde in der Regel einen Großteil der Inspektionskosten erstattet.

Testkunden können sich online unter www.inspektion-kostenlos.de oder unter der Telefonnummer 0711/7861 1919 registrieren lassen. Vor dem Werkstatt-Test in der jeweiligen Region nimmt Dekra dann mit Besitzern entsprechender Fahrzeuge Kontakt auf, die dann endgültig entscheiden, ob sie teilnehmen wollen. Aktuell werden beispielsweise Fahrzeuge der Marken Porsche, VW (auch Nutzfahrzeuge), BMW, Mini, Volvo, Opel, Skoda, und Mazda gesucht. (ampnet/jri).

Bilder zum Artikel



Dekra-Werkstatt-Test.
